

学校だより おがわっ子



【教育目標】おもいを伝え合う子ども がんばりを認め合う子ども わたしから身体をきたえる子ども

見学学習を行いました

19日（金）に3・4・5年生が見学学習を行いました。3年生は「いわき平消防署」と「平体育館」、4年生は「南部清掃センター」と「リサイクルプラザ クリンピーの家」、5年生は「日産自動車工場」と「小名浜マリンブリッジ」にそれぞれ見学してきました。事前学習では、授業で見学先の様子や仕事の内容、職員の方へ質問することなどを調べたり考えたりしました。

当日は、各学年とも計画した日程、内容で進めることができ、充実した学習を行う事ができました。いわき市を支える安全・防災、環境・衛生、産業・観光、まちづくりについて、実際に目にして、話を聞いて、触ることにより、より理解を深めることができ、今後自分たちがどのようなことに気をつけること、できることは何かなどについて考えることができました。

今後は、1～3年生が10月7日（火）、5年生が11月7日（金）に見学学習を計画しています。詳細については、各学年だよりでお知らせします。充実した学習活動になるよう、準備と事前学習を進めています。ご理解とご協力をいただきますようお願いします。



<3年 いわき平消防署見学>



<4年 南部清掃センター見学>



<5年 日産自動車工場見学>

秋の交通安全教室

25日（木）に秋の交通安全教室を行いました。今回は、佐川急便が実施している「さがわきゅうびん交通安全教室」を活用し、横断歩道の渡り方や標識、トラック運転席からの死角の確認について、お話をいただいたり実際に運転席に座って確認したりしました。安全な道路の歩き方を改めて確認し、生活に生かしていきます。



PTA奉仕作業大変お世話になりました

28日（日）に行いましたPTA奉仕作業におきまして、お忙しい中多くの保護者の方々にご協力をいただき、校舎周辺の草刈りと校庭の除草を行いました。おかげさまでとてもきれいになりました。また、子どもたちは、26日（金）にクリーン活動として校庭の除草を行いました。きれいな環境の下で運動会に向けた練習に取り組んでいきます。